



森の幼稚園へようこそ
港区立白金台幼稚園



1月園だよ!

令和2年1月8日
園長 新井 智子

〒108-0071
港区白金台
3-7-1
(3443) 5666



<http://shirokanedai-kg.mina-to-ky.ed.jp/>

5歳児わくわく発表会



もちつき



努力は夢中に勝てない

園長 新井 智子

新年明けましておめでとうございます。今年も元旦は穏やかな年明けでした。令和二年子年、本年もどうぞよろしくお願いたします。

ついに、「東京 2020」と目指していたオリンピック・パラリンピックの開催年になりました。国立競技場も完成し、熱気と国際色溢れるスポーツの年となる期待感が高まります。

さて、お正月の大学対抗箱根駅伝は、今年も様々なドラマがありました。昨年、当然勝つだろうと思っていた大学の連勝が途切れしました。その大学が今年再び総合優勝を成し遂げました。昨年一年間は、てっぺんから落ちたことで選手たちのモチベーションが下がり、チームとしての統率がとれず、監督は数年先を見据えた強化対策に切り替えようとしていたと聞きます。その言葉に奮起した選手たちが、結束して今回の優勝に繋げていきました。厳しい言葉は監督の作戦だったかもしれませんが、しかし、一選手の座右の銘に「努力は夢中に勝てない」を見付けました。私もこの言葉が好きで、何度か幼稚園でも紹介したことがあります。好きなことや夢中になれることは、努力以上の力をもたらします。目指してきたことは優勝だったかもしれませんが、根底にあったエネルギーは、仲間と走る駅伝への熱い思いだったことでしょう。子どもたちの遊びに通じる言葉を心に刻んで今年も邁進していきたいと思いました。

子年は、十二支の1番目に「子」がきているように新しい物事や運気の始まりを意味しています。3学期は、それぞれの学年のまとめとともに新たな節目に向かう学期でもあります。子どもたちが、まとめの学期として、学年ごとに力を存分に発揮し、豊かな学びや経験や充実感を得るとともに、それらが次の飛躍のステップになるよう指導に励む所存です。子どもたちの健やかな成長を願い、教職員一同豊かな教育活動ができるよう努めます。

<今月の指導のねらい>

3歳児

- ・こま回しや凧あげなどのお正月遊びを教師や友達と一緒に楽しむ。
- ・自分の思いやイメージを表しながら、友達と一緒に過ごす楽しさを感じる。
- ・うがい、手洗いや遊んだ後の片付けなど、生活に必要なことに自分から取り組む。

4歳児

- ・教師や友達と一緒に、お正月遊びを楽しんだり、伝統行事に触れたりする。
- ・学級のみんなですることに楽しんで参加し、自分なりに表現したり友達の動きを意識したりする。
- ・身近な自然の変化に気付いたり、体を思いきり動かしたりして、友達と一緒に戸外で元気よく遊ぶ。

5歳児

- ・お正月遊びや縄跳びなどで自分の目標に向かって、挑戦したり粘り強く取り組んだりする。
- ・友達と思いや考えを伝え合ったり、認め合ったりしながら、遊びや活動を進めていく楽しさを味わう。

